Página: 11



- Compromisos. Samuel García está haciendo limpieza, literal y figurada, en Nuevo León. En un movimiento estratégico, el gobernador se ha puesto al mando y lidera las brigadas de Escuelas Dignas y Seguras. Este operativo no es sólo para que las escuelas brillen, sino también para que su administración se lleve las palmas antes del inicio del ciclo escolar 2024-2025. García no quiere que lo tachen de inactivo, por eso moviliza la Secretaría de Igualdad e Inclusión, de Salud y la de Participación Ciudadana, y a todos sus funcionarios. Con 536 planteles en la mira, Samuel espera que los estudiantes aprovechen estas oportunidades, que no todas las entidades pueden presumir.
- Detenciones. Mauricio Kuri celebra otro golpe al crimen organizado con la captura de El Tres Cuartos, un presunto líder huachicolero en Querétaro. Siempre en positivo, el gobernador aplaude los esfuerzos de la Fiscalía General de Querétaro, que logra su detención tras diligencias y órdenes de aprehensión por delitos de homicidio, robo y secuestro. Esta operación, llevada a cabo en Huichapan, Hidalgo, no es casualidad; es parte de una estrategia coordinada que involucra al Ejército mexicano, la Guardia Nacional y la Policía Estatal de Querétaro. Kuri sabe que cada arresto es un punto a favor de la paz. La que busca sin descanso, no como otros estados... ¿Chiapas?
- Complicidades. En Chiapas, las parroquias de Pantelhó y Chenalhó alzaron la voz contra la violencia y la posible complicidad entre autoridades y bandas criminales que tienen a la población en jaque. Expresaron su indignación ante la ingobernabilidad y la falta de acción del gobierno, mientras los criminales se fortalecen bajo la mirada del gobernador Rutilio Escandón. El panorama es sombrío: bloqueos, disparos y narcotráfico que provocan el desplazamiento forzado de personas. Las parroquias, lideradas por los párrocos Enrique Sánchez Díaz y Víctor Manuel Pérez Pérez, exigen respeto a los derechos de las comunidades. ¿Es mucho pedir?

- Optimismo. Con una sonrisa triunfal, Andrés Manuel López Obrador declara que no hay nada que temer; la transformación de México sigue su curso, ahora con la refinería de Dos Bocas en marcha. Una inversión de 16 mil 816 millones de dólares que promete revolucionar la producción de gasolina y diésel, un triunfo emblemático de la 4T. López Obrador se deleita con el avance, afirmando que sus adversarios son meros argumentos a superar, no enemigos a destruir. Mientras tanto, Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, y Octavio Romero Oropeza, director de Pemex, celebran este logro. La transformación es realidad tangible, no sólo discurso.
- ¿Batalla perdida? Marko Cortés, presidente del PAN, lanza un grito de guerra contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, exigiendo que se respete el voto popular en la asignación de diputados plurinominales. En un comunicado, Cortés pinta la situación como un intento de atropello a la voluntad ciudadana, anunciando una cruzada nacional para exigir justicia. El PAN desplegará espectaculares, spots y activismo con la sociedad civil para presionar a los magistrados de la Sala Superior. Entre las pancartas y los spots queda por ver si la justicia electoral doblará las manos ante la exigencia comandada por el líder del PAN.

